

Please note that for legal purposes only the German version applies

Rückgabe / Withdrawal

- des Bachelorarbeitsthemas / of the Bachelor's Thesis Topic**
- des Masterarbeitsthemas / of the Master's Thesis Topic**

Matrikelnummer / Student ID Number:

Name, Vorname / Surname, First Name:

E-Mail / E-mail:@stud.uni-frankfurt.de

Hiermit gebe ich das Thema zurück, welches mir beim Prüfungsamt aktenkundig ausgegeben wurde. | Herewith I give back the issued topic, which was officially recorded at the Examination Office.

Bearbeitungsbeginn / Start of Processing:

Titel des Themas / Topic Title:

.....

Frankfurt a. M., den / dated Unterschrift / Signature

-Information für Studierende / Information for Students-

Zurückgegeben werden kann das gestellte Thema nur einmal und nur innerhalb

- der **ersten 3 Wochen** der Bearbeitungszeit bei folgenden Studiengängen:

B.Sc. Wirtschaftswissenschaften

B.Sc. Wirtschaftspädagogik

- der **ersten 6 Wochen** der Bearbeitungszeit bei folgenden Studiengängen:

M.Sc. International Economics and Economic Policy 2014

M.Sc. Money and Finance 2014

M.Sc. Betriebswirtschaftslehre 2014

M.Sc. (International) Management 2015/2016

- der **ersten 4 Wochen** der Bearbeitungszeit bei folgendem Studiengang:

M.Sc. Wirtschaftspädagogik 2014/2016

Die Entscheidung über Ihre Rückgabe wird Ihnen über Ihre studentische E-Mail-Adresse (@stud.uni-frankfurt.de) mitgeteilt und Ihr Themensteller entsprechend informiert.

The set topic can only be given back once and then only within

- the **first 3 weeks** of the processing time for the programmes:

B.Sc. Wirtschaftswissenschaften

B.Sc. Wirtschaftspädagogik

- the **first 6 weeks** of the processing time for the programmes:

M.Sc. International Economics and Economic Policy 2014

M.Sc. Money and Finance 2014

M.Sc. Betriebswirtschaftslehre 2014

M.Sc. (International) Management 2015/2016

- the **first 4 weeks** of the processing time for the programme:

M.Sc. Wirtschaftspädagogik 2014/2016

We will inform you about the decision on your withdrawal by e-mail to your student mail-address (@stud.uni-frankfurt.de) and your supervisor accordingly.

-Bestätigung des Prüfungsamtes / Confirmation of the Examination Office-

Frankfurt a. M., den / dated Unterschrift (i.A.) / Signature (pp)

Stempel/stamp